



La Copa de Aguas Abiertas de Lanzarote alcanza su ecuador con tres travesías disputadas

La XI edición completa el calendario deportivo con las citas en Playa Honda y Playa del Jablillo, que se disputarán los días 6 de septiembre y 11 de octubre

Los nadadores Naira Jaén Serra y Herminio Fernández Alperi y el Club Nadamas lideran provisionalmente el podio de la competición insular

Lanzarote, 28 de agosto de 2025. El Cabildo de Lanzarote, a través del Servicio Insular de Deportes, ha celebrado el éxito de la Copa de Aguas Abiertas 2025, que hasta el momento ha desarrollado tres de las cinco travesías previstas para esta XI edición, consolidándose como una de las competiciones deportivas con mayor seguimiento y participación de Canarias.

La Copa de Aguas Abiertas ha celebrado hasta ahora las travesías de El Reducto (Arrecife), La Tiñosa (Tías) y San Ginés (Arrecife), quedando pendientes las de Playa Honda (San Bartolomé) y la de Playa del Jablillo (Teguise), que se disputarán entre los meses de septiembre y octubre.

Para el consejero de Deportes del Cabildo de Lanzarote, Juan Monzón, "este encuentro posiciona a la isla dentro del mapa de eventos deportivos de referencia en el archipiélago, además de reflejar la capacidad que tiene Lanzarote para acoger competiciones de primer nivel".

En este sentido, quiso felicitar a todos los participantes "por el esfuerzo y la ilusión que han puesto en cada prueba. Otro año más contamos con grandes nadadores y nadadoras que ponen en valor el deporte al aire libre y el respeto por el entorno marino".

El calendario de la Copa continuará en las próximas semanas con la celebración de la travesía de Playa Honda, el próximo 6 de septiembre, y la de Playa del Jablillo, el 11 de octubre. Estas pruebas serán decisivas para determinar los campeones tanto en la clasificación individual como por equipos.

Premiados de las tres primeras travesías

En la categoría femenina, la nadadora Naira Jaén Serra lidera provisionalmente el primer puesto en la sumatoria total de puntos (57), al quedar en primera



posición en las tres primeras travesías. En segundo y tercer lugar se posicionan Lily Gopar Cordoves (43) y Nora Delgado Hernández (41), respectivamente, que siguen de cerca al primer puesto, el cual se decidirá en la última travesía.

En la categoría masculina, Herminio Fernández Alperi se sitúa en primera posición, logrando la máxima puntuación en las aguas abiertas de El Reducto (19) y San Ginés (19). Le siguen en la tabla Juan José De Armas Delgado (32) y Acorán Viera Viera (32), que mantienen sus puestos ajustados de cara a las dos últimas pruebas del calendario.

En cuanto a la clasificación por clubes, el Club Nadamas (1.419) encabeza la tabla general, seguido del CD Nonadamos (1.060) y el CN Vulcania (952).